

Über die Autorin

Isabel Batista, geboren 1974 in Berlin, machte eine Ausbildung zur Schriftsetzerin und studierte Medieninformatik. Seit über fünfzehn Jahren arbeitet sie als Software-Entwicklerin für verschiedene Projekte und Unternehmen.

Seit 2020 entwickelt sie mit dem Schweizer Verein „Lightwave“ ein komplexes IT-Netzwerk für den Vertrieb von ökologisch und fair produzierten Lebensmitteln im Raum Zürich.

Seit ihrer Kindheit ist das Schreiben in unterschiedlichen Genres ihre große Leidenschaft. Heute widmet sie ihre Geschichten hauptsächlich ökologischen und gesellschaftlichen Problemen wie dem Klimawandel und motiviert ihre Leser mit konkreten Lösungen dazu, diesen Krisen aktiv, gemeinschaftlich und konstruktiv zu begegnen.

Seit Anfang 2022 arbeitet Isabel Batista als freiberufliche Autorin und Software-Entwicklerin, um Wandelprojekte unterschiedlicher Art zu realisieren und den sozial-ökologischen Wandel voranzubringen.

Weitere Informationen zur Autorin siehe:
www.isabelbatista.de